

Staat soll bei Missbrauchs-Aufarbeitung mehr helfen

Zahlreiche Fälle von sexuellem Missbrauch haben die katholische Kirche in eine schwere Krise gestürzt. Nun soll auch ein Expertenrat dabei helfen, dass sich so etwas nicht wiederholt.

...

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ verlangte am Mittwoch eine beschleunigte Aufarbeitung. Für viele Betroffene komme die nun erfolgte Neustrukturierung viel zu spät. „Unverzeihlich ist, dass es immer noch einige Bistümer gibt, die keine Missbrauchsstudien erstellt und entsprechende Gremien gebildet haben. Deshalb braucht es weiterhin den Druck der Betroffenen wie auch der Öffentlichkeit in dieser Sache“, hieß es in einer Stellungnahme. dpa

<https://www.merkur.de/deutschland/sachsen/staat-soll-bei-missbrauchs-aufarbeitung-mehr-helfen-zr-92117067.html>

Zuletzt geändert am 01.03.2023